
  

 
 
 
 
 

令和３年度 
 
 

第１７回大分県教育委員会 議事録 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 日 時 令和３年１２月１３日（月） 

     開会１３時３０分  閉会１３時５０分 
 

 場 所 教育委員室 
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    令和３年度 
      第１７回大分県教育委員会 
 
 
 

【議 事】 
 
（１）議 案 

   第１号議案 教育庁の管理職人事について 

   

   第２号議案 県立学校の管理職人事について 

 

 

（２）報 告 

① 令和３年第４回定例県議会議案に対する教育委員会の意見について 

 

② 第５回農業高校生の収穫祭について 

 

③ 第３６回全国高等学校文芸コンクールの結果について 

 

 

（３）その他 
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【内 容】 
 
１ 出席者

   

教育長                    岡 本 天津男      
委 員 委 員（教育長職務代理者）          林   浩 昭    

        委 員                                       岩 崎 哲 朗 
        委 員                                       高 橋 幹 雄 
        委 員                                       鈴 木   恵 
        委 員                                       岩 武 茂 代 
 
 

事務局  教育次長                                  渡 辺   登 
        教育次長                                     久保田 圭 二 
        教育次長                                     米 持 武 彦 
      参事監兼教育財務課長             山 上 啓 輔 

参事監兼特別支援教育課長           友 成   洋 
      教育改革・企画課長              重 親 龍 志 

教育デジタル改革室長              神 﨑 文 隆 
教育人事課長                 大 和 孝 司 
高校教育課長                 三 浦 一 雄 
文化課長                   森   健 治 

        教育改革・企画課 主幹（総括）               門 野 秀 一 
        教育改革・企画課 主査                       末 松 敬 雅 
 
 

２ 傍聴人                             ０ 名    
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開会・点呼 
（岡本教育長） 
   委員の出席確認をいたします。 

本日は、全委員が出席です。 
なお、新型コロナウイルス感染防止の観点から、議題ごとに、関係課長のみ入

室しますので、よろしくお願いします。 
 

（岡本教育長） 
それでは、ただ今から、令和３年度第１７回教育委員会会議を開催します。 

 
 

署名委員指名 

（岡本教育長） 
   本日の議事録の署名については、鈴木委員にお願いします。 

 

 

会期の決定 

（岡本教育長） 
本日の会議はお手元の次第のとおりです。会議の終了は１４時を予定していま

すので、よろしくお願いします。 
 
 

議       事 

（岡本教育長） 
始めに、会議は原則として公開することとなっていますが、第１号議案及び第

２号議案については、人事に関する案件ですので、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第１４条第７項ただし書の規定により、これを公開しないことにつ

いて、委員の皆さんにお諮りいたします。 
   賛成の委員は挙手をお願いします。 
 

（採 決） 
 
（岡本教育長） 
   第１号議案及び第２号議案については、非公開といたします。 
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（岡本教育長） 
  本日の議事進行は、始めに公開による議事を行い、その後、非公開による議事

を行います。 

 

 

【報 告】 

① 令和３年第４回定例県議会議案に対する教育委員会の意見について 

（３課室〔教育改革・企画課、教育デジタル改革室、教育財務課〕入室） 
 
（岡本教育長） 

それでは、報告第１号「令和３年第４回定例県議会議案に対する教育委員会の

意見について」全体概要を教育改革・企画課長から、議案の内容は教育財務課長

から、一括して説明をしてください。 
 
（重親教育改革・企画課長） 
   報告第１号について、説明します。 
   資料３ページをお開きください。 
   令和３年第４回定例県議会に上程された議案のうち、教育委員会関係分として、

中ほどの議案名にある「令和３年度 大分県一般会計補正予算（第１１号）」に

つきまして、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定により、

知事から教育委員会の意見を求められました。 
   本来なら知事への回答にあたり、教育委員会で議決していただくところですが、

日程の都合上、協議できませんでしたので、「大分県教育委員会の権限に属する

事務の一部を教育長に委任し又は臨時に代理させる規則」第３条第１項に基づき、

教育長が臨時代理として処分しました。 
   資料２ページのとおり、異議のない旨回答しましたので、同条第２項に基づき、

本委員会に報告します。 
   議案の内容等につきましては、担当課長が説明しますので、よろしくお願いし

ます。 
  
（山上参事監兼教育財務課長） 
   資料４ページからの、（県議会）第１１６議案「令和３年度 大分県一般会計

補正予算（第１１号）｣の教育委員会所管分について、説明します。 
資料２４ページをお開きください。 

   表の一番下、２重線で囲んでおりますが、教育委員会の補正予算額は、右から

２列目の欄に記載のとおり、７６６万４千円の増額です。 
この結果、補正後の予算総額は、１,１３４億１２０万２千円となります。 
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   個別事業の説明について、資料２５ページをご覧ください。 
   「新時代の学びを支えるＩＣＴ活用推進事業」です。ＩＣＴを効果的に活用し

た授業改善を行うため、ＩＣＴ教育サポーターを育成するプラットフォームを設

置するものです。今年度から人材の確保に着手しまして、令和４年度の早期に、

県立学校にＩＣＴ教育サポーターを派遣していきます。 
なお、４年度末までの委託契約となるため、債務負担行為８,９７０万８千円 

を設定しております。 
説明は、以上です。 

 
（岡本教育長） 
   ご質問・ご意見はありませんか。 
 

（質問・意見なし） 
 

 

 

② 第５回農業高校生の収穫祭について 

（２課〔教育改革・企画課、高校教育課〕入室） 
 
（岡本教育長） 

それでは、報告第２号「第５回農業高校生の収穫祭について」高校教育課長か

ら説明をしてください。 
 
（三浦高校教育課長） 
   「第５回農業高校生の収穫祭について」説明します。 

資料１ページをご覧ください。 
この収穫祭は、県内９校１１学科の農業系学科で学ぶ高校生が、日頃の実習等

を通して生産した収穫物に感謝し、農産品を販売する取組です。県民の方々に農

業高校の取組を知っていただくとともに、担い手育成の重要性について関心をも

っていただくことを目的としています。 
   今年度は、令和３年１２月２５日（土）に、祝祭の広場で、１０時３０分から

開会式を行います。新型コロナウイルスの感染防止対策として、会場をパーテー

ションで囲い、来場者の検温やマスクの着用、入場者数の制限をします。 
   当日は、催物として、各校の特色ある取組を紹介する展示や無料体験コーナー

の設置、農産物の販売などを行う予定です。農業高校生が、自ら学校の特色を広

く発信する機会にしたいと考えております。 
資料２ページは、農業系高校１１学科の特色ある取組をまとめたものです。 

   なお、今後の、新型コロナウイルス感染症の状況等に注視しながら、慎重に準

備を進めていきたいと考えています。 
説明は、以上です。 
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（岡本教育長） 
   ご質問・ご意見はありませんか。 
 
（高橋委員） 
   国東高校が小豆を作っていると思うのですが、小豆は出さないのですか。学校

訪問したときに、たくさんあったのを見ました。 
 
（三浦高校教育課長） 

販売予定品目は、資料に記載されているものになります。ご要望があったと伝

えておきます。 
 
（高橋委員） 

うるち米やもち米などありますが、一度、高校生が作ったもの１００％で商品

を作ってみたいと思っています。大分県の高校生の味というものが出るのではな

いでしょうか。そのような機会がありましたら、是非、お願いします。 

 

 

 

③ 第３６回全国高等学校文芸コンクールの結果について 

（２課〔教育改革・企画課、文化課〕入室） 
 
（岡本教育長） 

それでは、報告第３号「第３６回全国高等学校文芸コンクールの結果について」

文化課長から説明をしてください。 
 
（森文化課長） 
   「第３６回全国高等学校文芸コンクールの結果について」報告します。 
   このコンクールは、１０月１６日に審査が行われ、１２月１０日の読売新聞紙

上で審査結果の発表がありました。大分県からは、大分豊府高校３年の岡田 凜さ

んが俳句部門で最優秀賞を受賞しました。応募総数１３，６８７点の中からの受

賞で、大分県勢では、平成２６年度の詩部門以来７年ぶりとなります。表彰式は、

１２月１８日に東京の国立オリンピック記念青少年総合センターにて行われま

す。 
   中ほどの「最優秀賞作品概要」をご覧ください。 

作品は「実南天 心機一転 赤リップ（みなんてん しんきいってん あかり

っぷ）」です。少し背伸びをして、使ったこともないような実南天のように艶の

ある赤い口紅を塗り、失恋前の自分から変わろうとしている女子高校生の姿を詠

んだ句ということであります。審査員からも「鮮烈な色彩が、絶妙で印象深く表

現されている。高校生らしい新鮮さや潔さを感じさせる、存在感のある作品であ
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る。」との評価をいただいています。 
   その他の入選作品は、「５ その他受賞者」の表をご覧ください。 

以前ご紹介した、爽風館高校の古川 瑞葵さんが小説部門で優秀賞を受賞してい

ます。岡田 凜さんは、詩部門でも入選しています。また、大分上野丘高校文芸部

が、文芸部誌部門で奨励賞を受賞するなど、大分県勢の活躍が見られた結果とな

りました。 
   岡田 凜さんにつきましては、今後、大分県民表彰への推薦を予定しています。

関係各課と連携し、表彰に向けて手続きを進めていきます。 
   報告は、以上です。 
 
（岡本教育長） 
   ご質問・ご意見はありませんか。 
 
（高橋委員） 

岡田 凜さんの詩を読みたいです。俳句と詩の関連性を見てみたいです。 
 
（岡本教育長） 
   古川さんの小説もあわせて読んでみたいです。 
 
（森文化課長） 

手元にデータがありますので、印刷してお渡しします。 
 

 

 

【議 案】 

第１号議案 教育庁の管理職人事について 

（１課〔教育人事課〕入室） 
 
※職員の人事異動に関することであるため、議案審議に必要な職員のみ在室 

（記録をする職員及びその他の職員は退出） 

 

 

 

第２号議案 県立学校の管理職人事について 

（１課〔教育人事課〕入室） 
 
※職員の人事異動に関することであるため、議案審議に必要な職員のみ在室 

（記録をする職員及びその他の職員は退出） 


